

Rückblick auf das Jubiläumsjahr

Mitgliederversammlung des Akkordeonspielrings Umkirch/Gottenheim / Wahlen und Ehrungen

Gottenheim. Auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2010 konnte der Vorstand des Akkordeonspielrings Umkirch/Gottenheim auf der Mitgliederversammlung am vergangenen Freitag, 28. Januar, zurückblicken. Petra Krumm, erste Vorsitzende des Vereins, rückte in ihrem Tätigkeitsbericht das 25-jährige Jubiläum in den Mittelpunkt, das am 8. Mai 2010 mit einem Jubiläumskonzert in Umkirch gefeiert wurde. Von der erfolgreichen Jugendarbeit des Vereins berichtete Jugendleiterin Julia Reinfurth.

Neben der Aus- und Weiterbildung der Kinder und Jugendlichen standen dabei gesellige Zusammenkünfte, Ausflüge und Feste im Vordergrund.

Bei den Wahlen, die Gottenheims Bürgermeister Volker Kieber leitete, konnte die erste Vorsitzende Petra Krumm einstimmig in ihrem Amt bestätigt werden. Als Schriftführerin wurde Silke Lang einstimmig wieder gewählt. Als aktive Beisitzerin wurde Alexandra Groundwater neu in das Vorstandsteam aufge-



Ehrungen beim Akkordeonspielring: Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Elfriede Staudinger (links) und Alfred Haas geehrt. Es gratulierte die Vereinsvorsitzende Petra Krumm.

Foto: ma

nommen; passive Beisitzerin bleibt Sandra Arenz. Bei den Wahlen mussten zwei neue Kassenprüfer gewählt werden, da die bisherigen ihr Amt abgaben. Aus der Versammlung wurden Stefan Rost und Jochen Melcher als Kassenprüfer vorgeschlagen und anschließend einstimmig gewählt.

Im Rahmen der Generalversammlung konnten fünf Mitglieder für ihre 25-jährige Treue zum Verein geehrt werden. Entschuldigt hatten

sich die zu Ehrenden Stefan Hagios, Pia Staudinger und Hermann Zipfel. Mit einer Ehrenurkunde und einem Präsent, verbunden mit Dank für die Treue, konnte die Vorsitzende Petra Krumm aber Elfriede Staudinger und Alfred Haas auszeichnen.

Vor den Wahlen und den Ehrungen hatten die Vorsitzende, die Jugendleiterin, die Dirigentin und die Kassiererin in ihren Berichten das vergangene Vereinsjahr Revue passieren lassen. Die einstimmige Ent-

lastung des Gesamtvorstandes schloss sich an. „Es war anstrengend aber schön“ fasste die Vorsitzende das Jubiläumsjahr zusammen. Neben Konzertauftritten bei Gemeinde- und Vereinsveranstaltungen waren die Ausrichtung des Bezirksjugendwettbewerbs und das Jubiläumskonzert mit befreundeten Vereinen aus Gottenheim und Umkirch die Höhepunkte des Jahres. Daneben konnte Petra Krumm viele gesellige Begegnungen der Vereinsmitglieder sowie Repräsentationstermine, wie etwa die Beteiligung am Neubürgerempfang in Gottenheim und die musikalische Teilnahme an der Feier zur Wiederwahl von Umkirchs Bürgermeister Walter Laub, in ihrem Bericht nennen.

Neben den wöchentlichen Proben fanden 2010 auch neun Ensembleproben statt, sowie acht Vorstandssitzungen und zwei Verbandssitzungen. Dirigentin Oktavia Röhl dankte den Orchestermitgliedern für fleißigen Probenbesuch. Insbesondere Petra Krumm (ein Fehltag), Manuela Kansy (fünf Fehltag) und Heidi Schmidle (sechs Fehltag) wurden für ihren Probenfleiß mit einem Kinogutschein belohnt. (ma)